

# *La Russie assure que les États-Unis éludent leur responsabilité dans l'échec de l'Ukraine*

---



Moscou, 5 mars, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Serguei Lavrov a déclaré que le gouvernement de Moscou est certain qu'en appliquant des sanctions à son encontre, les États-Unis tentent d'éluder leurs responsabilités pour les conséquences néfastes pour l'Ukraine, du coup d'état de février 2014.

Dans un article, publié par la revue La Russie dans la politique globale, le chef de la diplomatie russe signale qu'il est déplorable que les États-Unis soient absorbés par un jeu de sanctions contre la Russie, dans une tentative de masquer leur responsabilité dans le coup d'état d'il y a 2 ans à Kiev

Par ces déclarations, le ministre russe des affaires étrangères répond à l'annonce faite par le président étasunien Barack Obama, qui a confirmé que les sanctions contre la Russie seront prorogées encore d'un an.

Serguei Lavrov ajoute que les États-Unis et l'alliance occidentale qu'ils commandent n'épargnent pas de moyens pour maintenir leur domination et leur leadership mondial, ce que la Russie n'est pas prête à accepter.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86306-la-russie-assure-que-les-etats-unis-eludent-leur-responsabilite-dans-lechec-de-lukraine>



**Radio Habana Cuba**